



Changement de direction chez IST Fondation d'investissement

Markus Studer reprend au 1^{er} décembre 2025 la direction des fondations IST, IST2 et IST3 des mains de Markus Anliker.

Chers investisseurs et partenaires,

Dans le cadre d'un règlement de succession prévu à long terme, Markus Anliker remet la direction des trois fondations de placement en de nouvelles mains après plus de 14 ans de succès au sein d'IST.

Nous remercions Markus Anliker pour sa longue collaboration très fructueuse et professionnelle. Il a œuvré inlassablement au développement des activités d'IST, notamment dans le domaine des placements alternatifs, de l'immobilier et des solutions sur mesures pour répondre aux besoins spécifiques des institutions de prévoyance. Avec 10 milliards de francs suisses d'actifs sous gestion, IST occupe aujourd'hui une position forte sur le marché. Markus Anliker travaillera pour IST jusqu'à fin 2025, puis prendra une retraite anticipée. Nous lui souhaitons le meilleur pour son avenir.

Avec Markus Studer (lic. oec. HSG, CEMS Master, CAIA), c'est un spécialiste financier très expérimenté et confirmé, disposant d'une longue expérience de direction, qui prend le relai. Au cours des deux dernières années, il était responsable du domaine "Product Platform" en tant que Managing Partner chez PMG Investment Solutions AG à Zoug. Auparavant, il a occupé pendant plus de dix ans diverses fonctions dans le domaine des marchés privés chez BlackRock, en dernier lieu en tant que Chief Operating Officer Suisse & Israël. Il a également travaillé chez Swiss Re et UBS dans le domaine des marchés privés.

Markus Studer est au bénéfice d'une longue expérience des marchés financiers et d'une connaissance approfondie de la clientèle institutionnelle. Avec lui, nous assurons la continuité et le développement à long terme de nos fondations d'investissement", explique Yvar Mentha, président du Conseil de fondation d'IST Fondation d'investissement.



A propos de la fondation d'investissement IST

La Fondation d'investissement IST a été créée en 1967 par 12 caisses de pension en tant qu'organisation à but non lucratif et est la plus grande fondation indépendante pour les fonds de prévoyance en Suisse. Au 30.09.2025, elle gère pour ses quelque 420 investisseurs actuels une fortune de près de 10 milliards de CHF, investie dans 47 groupes de placements (actions, obligations, hypothèques, immobilier, fortune mixte, placements alternatifs, infrastructure). IST poursuit une stratégie à long terme au service de la prévoyance professionnelle et se consacre exclusivement aux intérêts de ses investisseurs.

Contact

Henning Buller, Marketing, IST Fondation d'investissement

Tél. +41 44 455 37 05, E-Mail: henning.buller@istfunds.ch